
 

 
 

令和５年度 第３回地方創生推進会議 要録 

 

 日 時：令和６年３月２５日（月） １９：００～１９：３８ 

場 所：郡上市役所本庁舎 ４階大会議室 

出席者：（委員）大中 健児、出崎 善久、熊崎 弘一、山口 好市、名畑 周、稲葉 光紀 

（事務局）三輪部長、三島課長、木嶋課長補佐 

  欠席者：井俣 潤、兼山 吉枝、山下 哲男、狩野 靖、恩田 邦生、青木副市長 

  傍聴者：なし 

 

１． 開会 

２．あいさつ 

    会長：あいさつ 

    部長：あいさつ 

 

３．協議事項 

（進行を出崎会長に交代） 

  会長：それでは「第２期郡上市まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２次改訂版）に

ついて」事務局より説明を求める。 

（説明） 

事務局①：（資料をもとに説明） 

  事務局②：補足説明 

（意見等） 

  会長：ご意見やご質問はないか。 

 委員①：再度の確認となるが、【戦略１－５】スポーツツーリズムの推進で、ＫＰＩを

分けた理由を示して欲しい。 

事務局②：元々は「合宿及び大会誘致に伴う宿泊者数」をＫＰＩに掲げていたが、その際

目標設定した人数が利用者数であった。このため、今回の改訂にあわせて、項

目としては宿泊者数を利用者数へ改めるとともに、従前のＫＰＩでもあった宿

泊者数についても「スポーツコミッションが扱った宿泊者数」として項目を変

えることとした。 

 委員①：目標値の３５，０００人はどのように算出したのか。 

事務局②：現在も集計しており、その集計人数より目標設定を行っている。 

 委員①：パブリックコメントが無かったとのことだが、募集や告知方法を検討する必要

があるのではないか。 

事務局②：こちらにおいては「住民自治基本条例検証委員会」で協議しており、参考意見

として提案をしたい。 

 委員②：農林業の分野においては自分が農林業に携わっているので理解はできるが、現

に行っていない人には理解が難しいかもしれない。 

 委員③：パブリックコメントについてはＱＲコードを活用するなど検討してはどうか。 



 

事務局②：広報紙にコメント募集記事は掲載しているが、時間の関係上ホームページへの

掲載が間に合わなかったため、ＱＲコードは掲載できていないのが現状であ

る。 

 委員①：もう少し細かく分けてホームページに掲載してはどうか。 

 委員④：目次にもあるように、大項目ごとにでも区分けしてファイルを掲載すること

で、興味のある分野の施策が閲覧しやすくなるかもしれない。 

事務局②：次回への課題として検討させていただく。 

 委員⑤：自分の出した意見に対して、真摯に検討・回答をしていただきありがたい。 

 委員①：脱炭素関連の動きは進んでいるのか。 

事務局②：官民連携の調整機関への動き出しは１２月議会でも報告している。そのため、 

地域ビジョンにおいても、他の文面より深く入り込んだ内容となっている。 

 

  会長：他にご意見やご質問はないか。 

    会議：（意見なし） 

  会長：他に意見が無いようなので「第２期郡上市まち・ひと・しごと創生総合戦略

（第２次改訂版）について」の協議を終了する。 

 

４．閉会   

 

（終了 １９時３８分）  


